
Падеж имени
 существительного!



Именительный
Имя предмета – начальная форма наименования.

Кто?  Что?
Я  именительный  падеж,
И нет на мне чужих одежд.
Меня легко все узнают
И в подлежащие зовут.
Предлогов с детства не люблю
С собою рядом не терплю.
Мои вопросы Кто? и Что?
Ни с чем не спутает никто.



Родительный
Буквально означает «полученный с рождения».

 Кого? Чего?     

-А я – падеж Родительный.
Характер мой – общительный.
Кого? Чего? – И вот он я;
Предлоги часто мне друзья;
И «С», и «До», и «У», и «Из» -
«До» неба вверх и «С» неба вниз.

 Также с родительным падежом
употребляются предлоги:
ОТ, БЕЗ,ОКОЛО, ВОКРУГ, ДЛЯ.



Дательный
от слова «дать», так как обозначает адресата,
 того, кому что-то дают.

Если б я названия падежам давал
Я б тогда дарительным Дательный назвал!
А еще как размечтаюсь, 
Дед Морозом наряжаюсь
И подарки всем несу;
Братику, сестричке, псу.
А еще Кому? Чему?

       Предлоги дательного
                падежа:   
             К      По

Кому? Чему?



 Винительный падеж
Вижу  Кого? Что?

                   Предлоги 
           Винительного падежа:
         ЗА      ЧЕРЕЗ      ПРО

                  Я Винительный падеж,
               И я во всем виню невежд.
             Зато отличников люблю,
          Для них «пятерки» я ловлю.
              Кого позвать, во Что играть,
                  Готов ребятам подсказать.
                      Не прочь с предлогами 
                                             дружить,                              
                              Но и без них могу  
                                               прожить.    

карта

?



Определите падежи выделенных слов:
Как взлечу под потолок
Да махну через порог,
Вылетаю за окошко,
Курс держу я на лужок.
Вижу реку, вижу сад-
Называю все подряд!
Вижу вишню, вижу сливу.
До чего вокруг красиво!

карта

🖓 🖓



Творительный падеж
Связан с глаголом «творить» и 
                                   обозначает орудие действия.

-Я Творительный падеж,
Исполнен всяческих надежд.
Творите! – Чем?
                    Творите!- С кем?
Я подскажу вам – нет проблем!

Горжусь   КЕМ?  ЧЕМ?

Предлогам   «ПЕРЕД»,
  «ПОД»и «НАД»
В любой момент я очень рад.



Предложный падеж

     Назван так Ломоносовым, поскольку     
без предлога он не употребляется.

О КОМ? О ЧЕМ?

- А я падеж ПРЕДЛОЖНЫЙ.
Со мною случай сложный!
Мне без предлогов свет не мил.
О КОМ?, О ЧЕМ? Я говорил?
Ах да, нужны предлоги,
Без них мне нет дороги.
Пусть будет «В»,и «О», и «ПРИ»-

Ты их случайно не сотри!
Тогда смогу я рассказать,
О ЧЕМ мечтать и В ЧЕМ гулять.
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Учитесь с улыбкой, 
Шутите, учась!
Любая ошибка
Исчезнет, боясь
Веселой науки
И радостных глаз.
Учитесь без скуки – 
Как я! 
            В добрый час!  
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